

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La nueva Casa de Cultura de Tafalla abrirá sus puertas a finales de este año

Hoy se ha firmado el convenio para el equipamiento del salón de actos y de la sala de cine, para el que el Gobierno de Navarra aportará 350.000 euros

Viernes, 06 de junio de 2014

La nueva Casa de Cultura Comarcal de Tafalla abrirá sus puertas a finales de este año, con la entrada en funcionamiento del salón de actos y de la sala de cine. Esta mañana se ha firmado un convenio entre el Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Tafalla para la financiación del equipamiento de ambas dependencias, con un presupuesto total de 466.000 euros, de los que el Gobierno de Navarra aportará 350.000 y el resto, el consistorio.

El documento ha sido rubricado por el vicepresidente segundo y consejero de Cultura y Turismo, Juan Luis Sánchez de Muniáin, y por la alcaldesa de Tafalla, Cristina Sota. Tras la firma, ambos han realizado una visita a las instalaciones del nuevo edificio construido junto al convento de las Recoletas.

El Ayuntamiento de Tafalla y la Dirección General de Cultura han dividido el proceso de equipamiento del edificio en fases con el fin de acometer la dotación de las instalaciones de manera escalonada, según prioridades. Así, el convenio firmado hoy regula la financiación del equipamiento del salón de actos y de la sala de cine. Si el proceso de licitación implicara ahorro sobre el presupuesto, el Ayuntamiento de Tafalla podrá completar el equipamiento de otras dependencias.

Tras la firma del convenio, se iniciará el proceso de licitación para equipar las dos salas mencionadas que consistirá, en el caso del salón de actos, en la instalación de las butacas (460), vestido escénico (telones, bambalinas, etc), y los correspondientes sistemas de iluminación (barras de focos), sonido e imagen (proyector de imágenes). Por lo que se refiere a la sala de cine, se licita la pantalla, y las butacas (150).

Está previsto que todo el proceso de licitación, adjudicación e instalación del equipamiento en las citadas dependencias esté finalizado antes de que acabe 2014, momento en que entrarán en funcionamiento.

Nueva Casa de Cultura, de carácter comarcal

La nueva Casa de Cultura de Tafalla, de carácter comarcal, se ubica en un edificio de nueva construcción, situado en una zona ajardinada en la trasera del convento de las Recoletas, en lo que antiguamente fue su huerto, y junto al Parque del Conde.

Las obras, ya finalizadas, han tenido un presupuesto de 7,6

millones de euros, y han contado con una subvención del Gobierno de Navarra de 5,7 millones (el 75% del presupuesto aceptado). El edificio tiene 6.900 metros cuadrados repartidos en sótano y tres plantas. El salón de actos está situado en la planta baja; tiene un gran escenario y capacidad, como se ha dicho, para 460 butacas, así como espacios para personas con discapacidad. Hay además, otra gran sala de grandes dimensiones y gran versatilidad que permitirá la programación de espectáculos y eventos de muy distintos formatos, desde circo a conciertos de pop-rock o espectáculos de tipo cabaret. La cafetería, taquillas y otras zonas auxiliares se encuentran también en esta planta baja.

La planta sótano alberga una gran sala de exposiciones con sus correspondientes espacios auxiliares (almacén, zonas de carga y descarga, montajes de exposiciones, etc), así como otras salas destinadas a los ensayos de las entidades culturales de la localidad (banda de música, corales y danzas). Las salas de ensayos cuentan con sus correspondientes camerinos y almacenes. En la primera planta se sitúa la sala de cine y la zona de oficinas.